

# Editorial

*Estamos en los umbrales del verano. Quién más, quién menos, todos pensamos ahora en ir preparando las vacaciones. Se abre, por tanto, un paréntesis en el ritmo y rutina del trabajo de cada día. Sin embargo, no estaría mal que nuestro subconsciente meditase un tanto en nuestra Asociación; tal vez, surgiesen así sustanciales mejoras.*

*Se precisa tenacidad y fe. Hasta ahora los logros no han sido espectaculares pero, algo se ha hecho. Al menos, hemos pasado de la indiferencia y olvido "crónicos" a una mejor actualidad.*

*La unión hace la fuerza. Si conseguimos dejar a un lado esa postura de escepticismo y crítica y nos ponemos a "arrimar el hombro", todos y cada uno, ¡a buen seguro que se nota! Es preciso barrer la desesperanza y falta de ilusión, con medidas efectivas y afectivas.*

*Muchas veces, los éxitos y buenos logros se deben tanto a coger una oportuna coyuntura, como a la voluntad tenaz de gestión y a las molestias que sobre sí eche el equipo directivo. Lo primero puede ser aleatorio, pero lo segundo está en nuestras manos, y en ello vamos a insistir con entusiasmo y esperanza.*

*¡Manos a la obra! A ver si es verdad que todos nuestros propósitos no quedan reducidos al sueño de una noche de verano.*